

Ausstellung in Berlin-Kreuzberg von VAVE Studio



Die Ausstellung „Zukunft Nahverkehr“ fand im September 2023 in der Station-Berlin statt, einem Veranstaltungszentrum, das in dem 1875 erbauten, denkmalgeschützten Postgüterbahnhof in Berlin-Kreuzberg untergebracht ist. Der industrielle Charme des historischen Gebäudeensembles, kombiniert mit hoher Flexibilität und einer optimalen Infrastruktur, macht diesen Ort zu einem herausragenden Schauplatz für Events. VAVE Studio, bekannt für seine Arbeit an der Schnittstelle von Architektur, Kommunikation und digitalen Medien, schuf für die Ausstellung einen eindrucksvollen „Mobility Hub“ auf 2000 Quadratmetern. Zehn interaktive Stationen boten spannende Einblicke in die Zukunft des Nahverkehrs. Ein besonderes Highlight war ein LED-beleuchteter Spiegelraum, der die Reisedaten der Zukunft auf faszinierende Weise veranschaulichte. Durch den Einsatz von Augmented Reality (erweiterte Realität) gelang es dem interdisziplinären Team, eine Verbindung zwischen der Historie des Veranstaltungsortes und der innovativen Technologie von morgen zu schaffen, und so die Besucherinnen und Besucher auf eine Reise durch die Zeit und die Zukunft des öffentlichen Nahverkehrs mitzunehmen.

Entwurf: VAVE Studio, Offenbach am Main, www.vave.studio

Bauherr: Deutsche Bahn

Standort: Berlin-Kreuzberg

Fertigstellung: 2023

Fotos: diephotodesigner.de















